

An alle Haushalte im Umkreis des Klosters Fährbrück

Bergtheim, 16. Juni 2023

Bürgerinformation

»»» Landrat Thomas Eberth (CSU) verweigert Auskunft «««

23. Mai 2023 – Versammlungsaufruf Asylantenheim Fährbrück

Über die sozialen Medien wurde am 23. Mai 2023 ein anonymer Versammlungsaufruf verbreitet, um dem Landrat Thomas Eberth (CSU) bei seinem Besichtigungstermin zur weiteren Nutzung des Klosters in Fährbrück zu demonstrieren, dass diese Entscheidung nicht ohne angemessene Bürgerbeteiligung getroffen werden darf.

24. Mai 2023 – Pressemitteilung des Landrats

Der Landrat veröffentlicht eine Pressemitteilung, in welcher eine Flüchtlingsunterkunft als denkbar bezeichnet wird, aber auch eine Unterkunft für Pflegekräfte möglich sei. Der ganze Wortlaut ist hier abrufbar: <https://tinyurl.com/mu82seax>

24. Mai 2023 – Versammlung in Fährbrück

Ca. 150 besorgte Bürger trafen sich und wollten vom Landrat Antworten erfahren. Konkrete Informationen gab es keine. Landrat Eberth hat jedoch zweimal das Wort „Bürgerversammlung“ erwähnt, natürlich nur im Konjunktiv. Die gezielte und verbindliche Nachfrage konnte nicht gestellt werden, weil der Landrat die Frage- und Antwortrunde aufgrund einer kritischen Frage abrupt beendet hatte.

27. Mai 2023 – 1. Offener Brief – dieBasis Kreisverband Würzburg

Die Basisdemokratische Partei Deutschland im Kreisverband Würzburg schreibt einen offenen Brief an den Landrat mit der Bitte um Beantwortung von zwei Fragen:

- a) *Wird die Nutzung des Klosters basisdemokratisch (durch Einbeziehung der Bürger in die Entscheidungsfindung) oder zumindest durch einen verbindlichen Bürgerentscheid getroffen?*
- b) *Gibt es den in der Pressemitteilung des Landrates kolportierten Mangel an Unterkünften für Pflegekräfte überhaupt und falls ja, wie soll dieser durch eine Gemeinschaftsunterkunft fernab vom Schuss gelöst werden?*



Den kompletten Wortlauf des 1. Offenen Briefes ist hier einsehbar:
<https://diebasis-wuerzburg.de/Olos>

01. Juni 2023 – Antwort vom Landratsamt auf den Offenen Brief

...Bezüglich der von Ihnen aufgeführten Fragen verweisen wir auf die Presseveröffentlichungen...

06. Juni 2023 – Erneute Nachfrage seitens des dieBasis KV Würzburg

...Leider müssen wir Ihnen unsere Enttäuschung kundtun, wurde doch keine der zwei Fragen auch nur ansatzweise beantwortet. Wir bitten Sie deswegen erneut unser Schreiben zu sichten und die zwei konkreten Fragen zu beantworten...

07. Juni 2023 – Antwort vom Landratsamt

...vielen Dank für Ihre erneute Nachricht. Wir sehen derzeit jedoch keine Veranlassung weitere Stellungnahmen abzugeben. Bzgl. der Flüchtlingsfragen und dem weiteren Zuzug bitten wir, sich an die Bundesregierung zu wenden...

Fazit

Das Landratsamt unter Federführung von Hr. Thomas Eberth (CSU) beantwortet berechnete Fragen aus der Bevölkerung nicht. Der saloppe Verweis auf die Bundesregierung bzgl. der Flüchtlingsfragen ist beschämend, wurde doch - **noch nicht mal eine einzige** - Flüchtlingsfrage gestellt. Wir empfehlen jedem Bürger deswegen die Teilnahme an der Bürgerinitiative zur Nachnutzung des Klosters Fährbrück. Erstes Treffen ist am **Donnerstag, dem 22. Juni, um 19 Uhr am Hubertushof in Fährbrück**. Basidemokratische Bürgerbeteiligungen sind ein Grundrecht, denn das Grundgesetz Art. 20 Abs. 2 besagt „*Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus.*“

**Du bist die Basis – du hast die Wahl! Wähle und behalte deine Stimme.
08. Oktober 2023, Landtags- und Bezirkstagswahl in Bayern.**

Basidemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Würzburg
Clara-Schumann-Str. 10, 97241 Bergtheim

Vorstandsvorsitzende:
Ronny Grünewald und Thilo Reick

kontakt@diebasis-wuerzburg.de
diebasis-wuerzburg.de
facebook.com/diebasiswuerzburg
t.me/diebasiswuerzburg
(0931) – 49 73 73 81

Sparkasse Mainfranken Würzburg
IBAN: DE28 7905 0000 0049 4773 00
BIC: BYLADEM1SWU

